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　「松本市再発見」のフィールドワークはいよいよ間近に迫っています。

班長・副班長会 動画係会

食事レク係会 写真係会

今日の6時限目の最初
の10分間で係会を実
施しました。今回は2
回目の係会だったの
で、前回よりもスム
ーズに実施すること
ができました。いよ
いよ来週月曜日は松
本市内の散策です。
事前の準備がとても
大切になってきま
す。学級ごとの皆さ
んの学習の様子を以
下に紹介させてもら
います。

その後の本日の各学級の様子（一部抜粋） タブレット・ふせんを上手く活用して
遠足当日の打ち合わせを行うことができました。

11月11日はポッキーの日でし
た。担任の先生がポッキーを配布
した学級もありました。

電話で当日の予約・確認をしている
グループもありました。

本日の学習の振り返り（一部抜粋）

学習の振り返りと皆さんの学習の様子から察す
るにおおむね準備は万全のようですね。
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当日解明したい問いの紹介（一部抜粋）
廃棄される食べ物を減らすために行っている事はあるか(何をしているか)
松本市で一番強いフリーWi-Fiはどこなのか
Googleなどで人気なお店の評価が書かれているが、人気なお店の共通点はなんだろうか。
それぞれの神社の歴史を神主さんに直接聞き、その比較をしよう
我が松本蟻ヶ崎高等学校よりJR松本駅までの所要時間と最短ルートは何か
ネットに載ってる松本の魅力の周辺にある隠れた魅力を地元の人に聞いてみよう
松本市の飲食店の人気商品の共通点はなんだろうか。
松本のネットに載っているお土産ランキングは本当か。
松本駅前には駐輪場がいくつあるのか。
赤信号の時間と交通量にはどのような関係があるか
梓川はどうなっているのか
コロナ禍でも観光客に松本に来てもらうには?
お焼きの店を経営しようとした狙いは？
松本にレトロブームは到来しているのか？　
どうしたら温泉を利用する人が増加するか？
市内にある温泉の利用客を増やすには？
松本市のスポットが人気になった理由は何か？
テイクアウトは店内で食べなくても食べやすいようにどのような工夫がされているのか？
松本市の特産品のルーツは何か？
中町通りの1番古いお店は？中町通りの名前の由来は何か？
アルプス公園の動物がどこから来てるか？
どのようにしてお賽銭の盗難対策をしているか？ 
松本の城下町の作りと歴史 地域限定デザインのマンホールにはどんな種類があるのか？
ラーメン屋の各店舗の具材、麺の種類、汁の種類などとクチコミはどのような関係があるのか？
私たちが予想したお土産はどのくらい売れているのか。お土産屋さんで1番人気の商品は何か？
駄菓子屋のおばあちゃんに、いつからやっているのか？
松本市の飲食店の人気商品の共通点はなんだろうか？
市内の温泉の利用客数を増やすには？
お店特有のおやきを作る工程で工夫していることは？
梓川の石の種類や水、生態調査はどうなっているのか？ 
摂取したカロリーをどのくらい消費できるか？
地下水の味は水源ごとにことなるのか？
アルプス公園で子供に1番人気の場所はどこか？
松本市でSDGsの取り組みとしてどんなことをしているのか？

様々 な 問題意識 から 多様な 問い が 出 て き まし た
。
この 大半は 当日 に 実際 に そこ に

行か ない と 解明 でき ない 1弱い です
。
11 月 15 日 (月 ) は 遠足 の 中 で 探究 学習 を 体験し て

き て 下さい
。
2年生 は この 日 に 研修旅行 に 出かけ ます

。

1年生 の 皆さん も 1年後に は

研修旅行 という 行事 の 中 で 探究 学習 を 経験し て もらう 予定です。
今回 の 松本市

再発見 の フィールドワーク は
.
その リハーサル と いえ ます

。
楽しく探究して き て ください

。


